PELERINAGES

Nos pèlerins sont venus moins nombreux. Hé, mon Dieu, loin de nous la pensée de nous en plaindre! Nous aurions souffert autant qu'eux de les voir arriver au fort d'une rafale ou sous une pluie battante.

Pèlerinage des Enfants de Marie de Sainte Cécile, des Trois-Rivières. (21 mai, 200 pèlerins).

Le premier pèlerinage organisé en ligne de compte est celui des Enfants de Marie de Sainte Cécile des Trois-Rivières. Elles sont venues, — à peu près une centaine accompagnées d'un nombre égal de parents et d'amis, sous la direction de Messieurs les abbés Lemire et Deschênes, — déposer aux pieds de la Vierge des prémices de très agréable odeur.

Pèlerinage des Dames Tertiaires des Trois-Rivières. (25 mai, 450 pèlerines).

Au risque d'un déficit, les Pères Franciscains, des Trois-Rivières, durent faire venir un bateau de très loin pour procurer aux Dames Tertiaires les consolations d'un pieux pèlerinage. Elles étaient au nombre de 450, toutes recueillies dans leurs costumes de pénitentes.

Le chemin de croix traditionnel dut être remplacé par la prédication des mystères douloureux du Rosaire, au cours de la procession. Le Rév. Père Supérieur leur parla d'expérience du rôle qu'elles doivent continuer de remplir dans leurs paroisses respectives par la parole, l'exemple et le zèle sous toutes ses formes.

Après une touchante consécration de leurs Fraternités à Notre-Dame, elles reçurent la bénédiction de Jésus-Hostie, et reprirent le chemin du foyer, heureuses d'avoir réalisé le désir de leur Ministre Provincial :

"Aux pieds de la Vierge Immaculée, Tertiaires, ralliez-vous! C'est à l'autel de la Vierge que le nouveau chevalier suspendait son épée. C'est Marie qui devenait la Dame de ses pensées.